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Con l’avvio del mio mandato presso la Circoscrizione 2 ho assunto il Coordinamento delle 3^ 
Commissione,   nonché la responsabilità politica del Tavolo Lavoro. 

Questi anni mi han permesso di constatare che il tessuto sociale, culturale ed economico del nostro 
territorio non è solo classificabile come un produttore di “problemi”, ma anche come un grande 
attivatore di risorse. Anche negli anni più bui della crisi, anni in cui le diverse agenzie pubbliche e 
del privato sociale, anime del Tavolo Lavoro, hanno mantenuto l’obiettivo e la volontà di agire 
concretamente nel campo dell’occupabilità e della formazione al lavoro a favore dei cittadini della 
Circoscrizione 2. 
 
Penso agli operatori e funzionari pubblici, alle agenzie formative, alle scuole di formazione 
professionale e alle agenzie per il lavoro, al mondo dell’associazionismo culturale e giovanile, al 
mondo del volontariato e della cooperazione sociale, alle parrocchie, e penso a tutte le sinergie 
generate negli anni e le risorse che queste hanno generato. 
Penso al lavoro interistituzionale con i Servizi Sociali circoscrizionali e con l’Area Lavoro, così 
come con il Centro per l’Impiego. Penso al mondo dell’imprenditoria, del commercio e 
dell’artigianato che ha saputo e voluto mettersi in rete e dare la disponibilità nell’accogliere in 
tirocinio giovani (e non) del nostro territorio. 
Questo lavoro di rete ha permesso la designazione di obiettivi e il raggiungimento di risultati. 
 
La Circoscrizione 2 ha subito in modo particolare rispetto ad altri territori cittadini il disagio 
dell’inoccupabilità e della disoccupazione. Credo che la politica abbia il compito di interpretare i 
bisogni dei cittadini, ottimizzando l’uso delle risorse disponibili, attraverso il confronto con il 
Tavolo Lavoro. 
A questo scopo, proprio attraverso il Tavolo Lavoro, in questi anni abbiamo provato a creare una 
comunità in grado di produrre nuove risorse, sviluppo locale, nuove frontiere di welfare. 
 
Nel chiudere questo mio intervento e questi anni di amministrazione, voglio ringraziare ancora tutti 
coloro con cui ho collaborato e che han permesso il raggiungimento dei risultati ottenuti. 
 
Citando una massima di Kipling: «fa più rumore un albero che cade di una foresta che cresce». 
Ebbene, in questi anni non ho mai ignorato le gravi difficoltà, una su tutte la crescente 
disoccupazione, ma allo stesso tempo ho saputo guardare al forse meno “rumoroso” lavoro del 
Tavolo Lavoro, concretizzatosi in risultati tangibili, in tirocini ed inserimenti lavorativi. 
Tutto ciò mi da speranza e, citando ora un film a me tanto caro, Le ali della libertà, «La speranza è 
una cosa bella e le cose belle non finiscono mai». 
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